

Juan Carlos Beltrán acompañó a propietarios de Las Rocas 2 a recibir llaves de sus nuevos hogares

El Parlamentario Mallequino expresó su alegría porque alrededor de 1.000 angolinos ahora están viviendo el sueño de su casa propia.

Uno de los compromisos del diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, parlamentario mallequino dijo presente, en la entrega de 281 soluciones habitacionales que conforman la segunda etapa del complejo Las Rocas en Angol y que benefició a alrededor de 1.000 ciudadanos.

El Congresista de Curacautín participó, junto

a los beneficiarios de un pequeño pie de cueca que se llevó a cabo en el lugar para celebrar la entrega de estos nuevos hogares angolinos y entregó, junto al resto de las autoridades presentes, las llaves a las nuevas dueñas de casa.

Al culminar el ameno y feliz acto, el diputado Beltrán aseguró estar "muy contento por ver la alegría de estos ciudadanos al re-

cibir las llaves de su casa propia. Me siento feliz porque me consta el gran esfuerzo, trabajo, ahorro y sacrificio que deben hacer estas personas para lograr conseguir su propio hogar".

Asimismo felicitó a los dirigentes sociales que trabajaron arduamente por lograr el sueño de la casa propia.

Finalmente Juan Carlos Beltrán detalló que la segunda etapa del complejo habitacional Las Rocas de Angol, está compuesta por casas y apartamentos de dos y tres habitaciones y acotó que está dispuesto a apoyar a la Municipalidad



y al Serviu para la concreción de la tercera etapa de este proyecto que consi-

dera la construcción de 400 soluciones habitacionales más.